
 

１．件名：「日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理施設(2－14)」 

 

２．日時：令和５年２月６日（月） ９時３０分～１０時１０分 

 

３．場所：原子力規制庁 １０階会議室（TV会議により実施） 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

（原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

古作企画調査官、大橋上席安全審査官、田尻主任安全審査官、藤原主任

安全審査官、上出安全審査官、髙梨安全審査専門職、清水係員 

日本原燃株式会社 再処理事業部 事業部付部長（設工認・耐震） 他 8名 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

なし 

 

参考 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の認可

申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html


「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html 

  

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html


別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:01 福岡医師。 

0:00:02 だとそれではただいまから日本原燃とのヒアリングを開始します。 

0:00:08 本日はヒアリングは電話に電話 4 年 12 月 26 日に申請があった設工認申

請についてヒアリングにて事実確認を行うものになりますとまざ規制庁

側の出席者を紹介いたしますと本庁会議室から、 

0:00:23 タジリタカナシフジワラシミズとその他ＷＥＢからコサクカミデオオハ

シ以上になります。それでは日本原燃から出席者の紹介をお願いしま

す。 

0:00:42 日本原燃側の出席者ですが、 

0:00:46 サトウ、 

0:00:47 エビナ、 

0:00:48 イシハラ、 

0:00:50 タカハシ、 

0:00:51 なんか、 

0:00:53 シノザキチダ 

0:00:56 ホリグチ。 

0:00:58 以上となります。 

0:01:00 はい。規制庁吉見です。 

0:01:03 それぞれの担当者についてはどういう役割で出てるかも。すいません。

お願いします。 

0:01:13 はい。事務局としてサトウイシハラ、それから選定関係でエビナタナカ

とタカハシも事務局としてですねそれから条文ですね溢水火災関係後重

大事故で、 

0:01:25 シノザキチダホリグチは参加しております。 

0:01:30 はい、吉見です。それでは 

0:01:36 まず厳然側から今抱えてる案件についてそれぞれの進捗を 

0:01:41 説明お願いします。 

0:01:50 はい。日本原燃石原でございます。まず、設備の分類による数のカウン

トの話でございます。 

0:01:57 先週、ヒアリングをさせていただきまして全体の、我々考えている考え

方について説明をさせていただきました。本日再度、関係者集めまして

話をし、 



0:02:09 そこには当然各条文の内容を知った人間かつ議論ができる人間を集め

て、説明をした上でやりとり終わったら、数のカウントの作業をスター

トさせようと思ってます。 

0:02:21 数のカウントの集計の 1 時、 

0:02:25 段階の締め切りは水曜日の朝を考えてございます。 

0:02:30 水曜日中に、我々の方で再度その間等の確認をした上で、1 修正が必要

であればそれを介して木曜日に集計を再度して、 

0:02:41 金曜日にはフィニッシュという形でさせていただこうと思ってます。当

然ながらその中でいろいろと良い相談したいことがあれば、ヒアリング

なりを設定してお話をさせていただくということをさせていただきたい

と思ってます。 

0:02:56 設備の分類カウントの話については以上でございます。 

0:03:00 続きまして、設備の構造の説明資料でございます。こちらについては、

先週、溢水を例に出させていただきましたが、あと時点、外部、屋外の

設備の 

0:03:15 資料を、ドラフトでお話をしてますでやりとりをした、を踏まえて、定

修のヒアリング私がご説明したような、何能勢 

0:03:26 設備が対象数その設備が、今お話をした数のカウント集計との関係でど

ういう位置付けの設備なのか。 

0:03:34 あとその設備に対する要求事項が何で基本設計方針に関係するものがあ

るかということを、あと関連する条文、どういうところに詳細を説明す

る紐づけが必要なのかと。 

0:03:45 いうことを整理をした資料として、セ資料を 

0:03:51 できれば今日と思ってますがまだちょっと時点の方が私の絵姿になって

ないところもあるので、あと全体像がわかるようにした上で、今日もし

くはした資料を提出させていただこうと思ってます。それを基に再度ヒ

アリングの、 

0:04:05 申し込みをさせていただきたいと思ってます。 

0:04:08 あと 10 名事項の関係でございますけども重大事故案件については、00

資料、中身の話をさせていただかないといけないので、 

0:04:19 別紙 1 別紙を、の、先週の全体像に加えて別紙 1 で資料の話をここにさ

せていただこうと思ってます。 



0:04:28 そういう意味で今、3 条文ですかね、の資料を、をお出しをしようとい

うことで、作業は進めてもらってますが、いかんせんこれもまた私がま

だ見てませんので、その状況を踏まえた上で、今日もしくは明日提出を

させていただいてヒアリングを申し込みさせていただきたいと思ってま

す。 

0:04:46 はい。 

0:04:47 ＤＤＳグループ、新居さんですかね、関係は、 

0:04:54 以上です。 

0:04:57 成長シミズありがとうございました。ただいま説明があった内容に返し

てます規制庁側から確認ありましたらお願いします。 

0:05:08 規制庁、西條です。ごめんなさいコサクです。 

0:05:14 まず最初になんですけど、 

0:05:17 今お話いただいたスケジュールは、これまで、 

0:05:23 原燃のこれまで通りのような対応で、 

0:05:26 とてもタイムリーな適時っていう感じがしない。 

0:05:32 いうことです。 

0:05:34 何カー。 

0:05:36 悩みが出てくれば、 

0:05:38 ヒアリングを相談するというふうには言われてたんですけど、 

0:05:43 そのセッティングするっていう手間自体が、 

0:05:48 時間がかかると。 

0:05:51 打診をするのが遅く、それの調整が遅くっていうことで、 

0:05:57 こちらと感覚が合わなかったということなので、今日以降ですね、毎朝

ヒアリングを、 

0:06:05 そもそも定期でセットしておいて、 

0:06:08 その場で適時行っていただくと。 

0:06:11 いうことで進めたいということだと。 

0:06:14 と思っています。その点はご理解いただけてますでしょう。 

0:06:20 はい。乾志田でございますが、恐縮でございます我々から積極的に申し

込んでいなかったのがあってうまく活用したいということ。づらかった

ところありますけど毎日こういう場を設けていただいてますので、 

0:06:35 これを積極的に活用させていただきたいというふうに思ってございま

す。以上です。 



0:06:41 はい、蘇武ですよろしくお願いしますで、 

0:06:45 念のため確認しますけれども、毎朝、我々との状況の認識共有というこ

とで、 

0:06:54 これからやっていくとして、そもそもの原燃の中での認識共有っていう

のはどういうふうになっていったかっていうので、それとこれが平仄合

うのかどうかっていうことなんですけどいかがでしょうか。 

0:07:10 はい。二本木石田でございます。当然作業部隊というか、私と作業やっ

てもらってる人のコミュニケーションは、体育館に集まっているという

のもありますので、 

0:07:22 2 款、日時を決めずに、都度やりとりをしてますし、私が徘徊という言

葉がいいのかどうかあれですけど、各席回って状況を確認するというの

もやらせていただいてますこれはもう楠やってた同じことを今、最初に

も展開をしてやらせていただいていると。 

0:07:39 いう状況でございます。プラス上層部との意見交換というか状況確認の

ことにつきましては毎朝、 

0:07:49 人事 40 分が 44 時間ですけども再処理の中ではその前、2、管理職だけ

集めてスタートしてやってますのと、あといわゆる第 3 層と池田上の方

との話については、 

0:08:02 8 時 40 分、45 分ですかね。から、毎日課題が何かこれをどういうふう

に進めようとしているのかということの話をするということで進めさせ

ていただいてございます。以上です。 

0:08:17 はい。コサクですわかりました。そうすると原燃の中で、適時やりつ

つ、朝に 

0:08:26 管理職級訳す役員 9 というところで認識共有をし、課題認識を持ったも

のについて、 

0:08:35 この場でまた話をしていただき、必要な是正をした上で、現場作業にそ

の日の作業が入るという流れ。 

0:08:46 原燃としてもその進め方でいいですかね。 

0:08:52 はい、井手石田でございますはい。そういう形で進めていければと思っ

てございます。はい。 

0:08:59 はい、細田です。わかりました。で、その上で具体の話で節Ｂのその分

類。 

0:09:10 なんですけど、先ほど言われた作業に、 



0:09:15 今日から入るで、水曜刈り取りで金曜日には資料提出をということも何

となくタイムリーじゃない気が。 

0:09:26 していて、金曜日どこまで。 

0:09:31 こちらの考えがキャッチできてるのかと言う古藤がその文章だけの問題

なのかもしれないんですけど、 

0:09:40 妥協展開されるっていう話だとすると金曜日何やってたんだっていう気

がするんですけどそこはどうなんでしょう。 

0:09:48 はい。宮城の石田でございます。金曜日につきましてはヒアリングが終

わった後、関係者集めて、私の方からいろいろ話をしながらディスカッ

ションするということを、 

0:09:59 お約束してそれは実行してございますまずその中で 

0:10:07 作業する部隊なりが、キーパーソン集まってもらってましたので、厳正

事項もしくは悩んでいる事項という話を聞きながらこれはこうすると合

わせるんだと。 

0:10:17 いう話をさせていただきました。そういう意味でいくと金曜日の時点

で、集計スタートできただろうというのはおっしゃる通りが気もしま

す。そこを実際集計し、検証するチームですねタナカがいるチームです

けどが、 

0:10:32 しっかりと私がしゃべったことも含めて理解をしてかつ自分たちが指示

を出すことをしっかり認識をして作業をスタッフとさせる必要があるだ

ろうということで、そういう意味では若干時間遅れが生じるかもしれま

せんが週末時間を与えてます 

0:10:48 そこは週末私も出てやりとりをしてましたんで、その時間が土日かぶっ

てしまっているのは実際問題でございます。今日からスタートしようと

いうことになりました。そういう時間がタイムリーではないということ

を言われるかもしれませんけど、作業を着実に進めるかつ提供する部分

は認識をして、 

0:11:07 理解をした上でちゃんと作業させるということ、私だけが知っててもし

ょうがないというのもありますので、そういうことをやらせたいという

ことで、週末を使わせていただきました。以上です。 

0:11:19 はい、古作です。 

0:11:21 言われるように指示する人がちゃんと理解をしてっていうのは大事なの

で、それはいいんですけど、 



0:11:28 だとしたら、今日この時点で認識をしているはずで、 

0:11:33 その認識を説明していただいてこちらと認識がずれてないかっていう確

認をなぜできないのかなって思ったんですけどいかがでしょう。 

0:11:48 はい、上西荒でございます。はい。そういう意味では今日のこの朝の時

間、せっかく時間をいただいているところをどういうふうに使うかって

ところが私もまだ認識が甘かったかもしれません。そういうことができ

るように、明日以降 

0:12:04 状況を説明する中で、こういう認識ですということも含めてやらせてい

ただければと思います。すいませんでした。 

0:12:14 はい、古作です。単なる進捗確認ということではなくて今のような認識

ずれがないかという確認をするの、どちらかというとそちらの方がメイ

ンなので、 

0:12:25 明日体育を意識してですね。 

0:12:30 若干合ってるかなというような不安があるようなところは、しっかりと

提示をしていただくと。 

0:12:37 説明をし、確認してもらうと。 

0:12:41 いうような意識で対応いただければと思います。先ほどの田尻さん行

く。どうぞ。 

0:12:48 安谷井です。いたような話で瀬川様で日動集計会議予定企業という話が

あったんですけど、その間のヒアリングっていうのも朝のヒアリングで

ちゃんと状況で着あるんですよねっていうのを確認したかっただけなん

で似たような趣旨になっても大丈夫です。 

0:13:11 はい。古作です。 

0:13:14 また明日の朝は聞けるとは思うんですけど、 

0:13:19 とこの間の資料をリバイズしてちゃんと展開できる文言にしたみたいな

ことはされてるんでしょうか。 

0:13:28 はい。日本原燃の蝦名です。リバイスして 2 倍した上で展開できるよう

にヒアリングの内容を反映したものになってございます。以上です。 

0:13:40 はい。補足ですそうしましたら、今日の資料提出明日朝それも含めて、 

0:13:48 確認するっていうことでよろしいですか。 

0:13:54 はい、日本エビナです。はい、そのようにさせていただきますんで教諭

ます。 



0:14:03 はい。コサクですわかりました。ちょっと思ったより 1 日ずれが生じま

すけど、 

0:14:09 今日ドタバタを当ててやるしってことでもないような気がするので、よ

ろしくお願いします。 

0:14:16 すいません。カウントの次ていくと設備概要の、 

0:14:22 話なんですけど、 

0:14:26 これもちょっとスケジュール感どうなのかなというのがあって、かつ、

ちょっと心配してるのは、 

0:14:37 生が遅れてるということと、あと会合で何やるんだというところの関係

でスケジュール、今週何を 

0:14:47 やっていく必要があるのかというのがよくわからなかったのでその点を

説明してください。 

0:14:59 はい。乾石田でございます。はい。まず 

0:15:04 各条文主要な条文といって我々がお示しをした条文のＡ、Ｂ案とかＢ2

とかのカウントの話については先ほどお話をした通りで、集計をしてお

出します。かつ、 

0:15:18 特に設備の構造について分類をした上でかつその設備の構造について説

明をしていくということがあります。それは、ＦＡであったりＢは三つ

の改造案件のところを説明しなきゃいけないというふうに認識をしてま

す。 

0:15:33 それぞれカウントで出てきたものとの位置付けを明確にした上で、資料

をお出しをしようということで今、新規設備についても、改造について

もということでやろうとしてますがまず新規設備について改善も含めた

全体像の資料ですよということがわかるようにした上で、 

0:15:52 新規設備について、溢水、 

0:15:55 前回説明した被水のリバイス後Ｇ．も含めた新規物リバイス版、報 

0:16:02 ＳＡがまだちょっと追いついてませんけどＳＭ、何らか資料、一つの資

料、資料説明かどうかあれですけども、出しをするということを今週の

早い段階で、 

0:16:14 やらせていただくということで、どういうことをまとめようとしている

のか、かつ審査会合でご説明した後のどの部分を我々が説明しようとし

ているのかっていうのが、わかるようにさせていただこうと思ってまし

た。 



0:16:27 それによって一つずつ枠を塗りつぶしていけるような絵姿にしていきた

いと思ってますということです。あとは 1 ポツのところでの 00 の説明

というのもまだスタート切れてない部分が多数ございますので、 

0:16:43 重大事故が今週、やらしていただくというのもありますけど他のものは

どうするんだというのを、スケジュールに落としてというよりもシッタ

ーには多分そういう進め方をしたいということを条文挙げた上で、 

0:16:57 お話をしないといけないかなと思ってました。はい。以上です。 

0:17:03 はい。補足です。今言われたところ、あまり数字が出てこなかったんで

すけど、 

0:17:11 今言われた話は 8 日ぐらいには資料定住し、10 日までにはヒアリングを

するという、 

0:17:21 ことでしょうかもうちょっと早めに、 

0:17:24 ヒアリングをしないと、 

0:17:28 介護 21 日の予定ということなので、 

0:17:35 ヒアリングの結果はヒアリングを踏まえた作業とかっていうところがう

まくはまらないような気がするんですけどいかがでしょう。 

0:17:43 はい。2 番目の石田でございます設備の構造の資料につきましては先ほ

どのカウントとのリンクも含めた上で、明日には資料を出させていただ

いて、 

0:17:54 今週木曜日か金曜日、ちょっと 2 日位も確保できるかどうかあれですけ

ど、目下金のタイミングでヒアリングをさせていただきたいなと思って

ました。今後当然資料としてはブラッシュアップも必要ですし、 

0:18:10 こういう部分が足りないとか、こういう部分を出さなきゃいけないって

いう議論も必要だと思ってますので、審査会合前の日程を考えるとそう

いう形で、今週中に資料の 5 週の前半資料出して後半にヒアリング、 

0:18:22 できれば木曜日というのが一つの目標かなと思ってました。以上です。 

0:18:28 はい。補足です。私木曜日、午後は予定が入っているので、 

0:18:35 基本的には木曜の午後、 

0:18:40 対応いただいて、できなかった部分とかっていうのを金曜午前としな

い。 

0:18:48 とちょっとつらいかなというふうに思ってます。 

0:18:52 それに入れ、しっかりと行わせるように、明日明後日いて、対応いただ

きたいと。 



0:18:58 いうふうに思います。 

0:19:00 よろしいでしょうか。 

0:19:02 はい。泉西原でございます承知いたしました。すいません本当は今日出

したかったんですけどまだちょっと思いが伝わらず、ちょっと修正が必

要ですので、そこを含めて明日、なるべく早い時間に、明日、4 時とは

言わず、出させていただくようにさせていただきます。以上です。 

0:19:20 はい、了解しました。 

0:19:23 コサクですそれで、 

0:19:26 藤前今ＳＡについて設備の関係も出すということだったので、それを進

められればと思うんですけど、先ほどの説明だと 00 資料の方、 

0:19:39 主に考え、 

0:19:41 井高のように聞こえたので、 

0:19:43 ちょっと並行して進めない等、 

0:19:46 作業遅れに繋がるなと懸念をしていたので、そこは並行でやれる、やっ

ているっていう理解でいいですよ。 

0:19:54 はい弓削西田でございます。はい。並行で進めさせていただいてござい

ます。はい。 

0:20:02 はい。コサクです。他、規制庁側から確認したいことがあればどうぞ。

支店長の谷です。ちょっと設備構造の話がわからなかった。最初の説明

だと、今日ぐらい僕と 2．ネットの話を出して、 

0:20:15 というようなことも聞こえた気がするけど、今日とか明日とか何かいろ

いろ出てくる雰囲気になったんですけど、いつ何が出てくるかもう 1 回

確認していいですか。 

0:20:24 はい。二本木石田でございます。設備構造の話は、今ですね、Ｇ．含め

た設備の新規設備改造設備含めたパッケージとして、 

0:20:37 資料をお出ししようとしてまして、Ｇ．の部分の修正がその中に入るの

と溢水の修正場が入ります。あとＳＡもできれば入れたいなと思ってま

したが新規設備なんかの 

0:20:52 設備の目的であったり要求事項であったり、業績方針だったり構造だっ

たりというのをお示しできるように、資料を明日今日出したかったんで

すけどまだちょっと全体的にまだ、 

0:21:03 私の持って通りの形になってないので修正した上で明日の早い段階で資

料をお出しをしようと思ってました。以上です。 



0:21:12 はい。規制庁谷井です。明日出てくるやつっていうのはそれぞれの新規

もの書いたものとかの代表例が書いてあるのか本当に意識そろってるか

いうと前者ですか。後者ですか。 

0:21:24 前者になります。 

0:21:27 そういう意味ではい。前回お話通りこの形がいいかどうかっていうのを

当然ヒアリングして、アップをしていかなきゃいけないですけど各条文

の詳細の、 

0:21:37 2－1 だったり 2 の 2 だったりを踏まえた上でのリンク、展開っていうと

ころと、 

0:21:42 については各条文がある展開をさせていただこうと思ってましたのでキ

ックになるような情報であったりを出させていただくということで、対

し竜巻のやつも、竜巻と言いながら、耐震も含めていろんな条文やって

ますので、 

0:21:57 耐震に触れるだけの情報書く竜巻も、竜巻の要求事項からチェックにし

て、同枠の構造を説明し、細かい評価とのリンクについては竜巻側でリ

ンクを飛ばすと。 

0:22:09 いうことで整理をしたいと思ってました。以上です。 

0:22:13 はい。関谷さんわかりました。 

0:22:23 古作です。先ほどの石原さんの説明でもう設備の分類から説明項目を整

理し、設備の概要につなげると。 

0:22:34 いうことで、設備の概要では要求事項を踏まえてどういう説明が必要か

という整理をするということだったので、 

0:22:45 ちょうど前回の設備分類のときの最後のページの内容が、うまくつなげ

られるようにということだと思う。 

0:22:55 たんですけど、その辺りもあれですかね、今日提示いただく。 

0:23:01 資料の中で、何となく見えてきて、設備概要ではどう入るのかなってい

うのはわかりますかね。 

0:23:10 はい二本木石田でございます。入れさせていただいリンクが飛ばさない

等全く分類と切り離して説明をできるものではないと思ってましたし、

それぞれが紐づいて初めて審査会合で説明してるものの進捗に、 

0:23:24 繋がると思ってましたのでそこが見える化して、私をしたいと思いま

す。以上です。 

0:23:31 はい、古作ですよろしくお願いします。他に何かありますでしょうか。 



0:23:36 規制庁谷ですもう 1 点なんですけどいっせいとかなんか審査会合資料の

説明が全部終わったかどうかがわかんなかったんで確認なんですけど、

資料に盛り込むかわかんないですけど一斉とかのところで評価対象の漏

れがあったとかそういう話があってそこの 

0:23:51 何か触れるのかなって思ったんですけど、そこは資料といえばどう説明

するかを今整理してると思えばいいですかね。 

0:23:57 はい。李上西でございます。それもすみませんバタバタしながらです金

曜日事実確認をしました。ちょっとこちらのですね初動というか、 

0:24:09 最初のファクトファーストコンタクトの仕方が非常に良くなかったと思

ってます。私が認識する上にＰｅｐｐｅｒの資料をまとめて説明しよう

と思ってますが、 

0:24:21 いわゆる防護対象から評価対象をにするかどうかを選びさらに機能喪失

高さを設定するときに、その設備の機能との関係でどう機能を操作する

かというプロセスの中での、いわゆる整理の内数かと思ってまして。 

0:24:37 評価対象が足りなかったとか防護対象が抜けてましたとかっていうこと

ではないというのが私の理解でございます。そういうことがわかるよう

に、整理をした上でご説明をさせていただければと思ってます。 

0:24:49 ただこうやっていったものが残っちゃって話なので具体的に申し上げま

すと、例えば、排風機が安重設備としてありますと、安重の排風機が機

能喪失高さをどう設定するかって時にですね、 

0:25:03 排風機本体を見るのは当たり前では幸伸坂とかも含めて見るのは当たり

前なんですが例えば、過去のトラブルをご存知の方ならイメージ湧くと

思いますけど、 

0:25:14 ルームを取り込んでるようなところがあってそこが例えば水没してしま

えば、いわゆる機能喪失とか排風機自体がトリップしてしまうので、そ

こも排風機の安全機能を守るために必要な機能装置高さとして、 

0:25:27 設計上考慮する必要があるんじゃないかとかっていうことをみんな考え

て整理をしてもらってますので、いわゆる具体の設計としての機能操作

かその設定の部分で、どう考えたかということの範疇かなというのが私

の認識でございました。以上です。 

0:25:42 規制庁荒谷です。ターン考え方今言われたように、評価対象の機能喪失

高さの設定とかを見せていただく話だと思うんですけど、結果的に評価

対象が漏れていたっていう話に結びついているのかなと思ってその評価



財産の漏れとかって話行っちゃってたんですけど、そこは結局数は増え

ないんですかね。 

0:26:03 あれ、日本のイシハラでございます。これをカウントとして評価対象設

備はあくまで排風機になりますので、そこの排風機に対してどういう機

能喪失高さて徹底するかということだと思ってますので、 

0:26:16 評価対象が増えるということではないというのが今考えてるところでし

た。以上です。 

0:26:21 規制庁谷です。伊達評価対象の漏れではなくて機能喪失高さ等の設定の

ミスというか誤りがあったというくらいのイメージですかね今の状況

は。 

0:26:31 はい。日本原燃石田でございます。はい許可の時にどこまで設定を詳し

くしていたかってのはあれですけどもそういう意味ではそういう部分に

配慮が足りなかったということかと思ってます。以上です。 

0:26:44 規制庁と 2 です。ここらっていうのは、いつ、結局説明がもらえるでし

ょうに金曜日に認識されていつ説明とかの状況、資料を実施したのは別

途であれ、 

0:26:55 京田の会社だろうか何か随時情報を入れていただけると、実施しやすい

んですけど、 

0:27:05 はい。日本イシハラでございます。すいません、これも動きが遅いと言

われるかもしれませんが金曜日の時点で私が内容を聞いて、こういう部

分をちゃんと情報集めたら駄目だと。 

0:27:17 愛知であったり位置関係であったりも含めた情報がないと、最終的にど

ういうロジックでっていうのも整理ができないので、そういうところを

集めろと言ったのが金曜日でございます今日の時点で多分、5 ぐらいに

なっちゃうかもしれませんけど、 

0:27:32 集めてもらった情報を聞いて整理をしするということで、明日には資料

をお出しして、ヒアリングを設定させてこの朝の時間を使うかどうかあ

れですけどもお話をさせていただければ、 

0:27:45 ちょっと以上です。 

0:27:48 社長という状況がわかりましたまた随時情報をいただければと思いま

す。 



0:27:56 規制庁の藤原です。性の部分で、00 の資料の説明が簡単に最初にあった

んですけど、別紙 1 いろんな話をされたと思ってその中に入っているの

が確認なんですけど。 

0:28:09 衛藤。 

0:28:10 本文添付とあと店舗間の整理。 

0:28:13 一旦されるっていう話で、作りこの前に今週中、どっかでワンタッチみ

たいな話があったかと思うんですけど、その話も一番最初の説明に入っ

て提供 

0:28:24 か明日の資料定数があると思っていていいんですか、それとも、 

0:28:29 上西でございます。明日強化後ですね出しをする資料にはそのリンク紐

付けっていうのも整理をした上で、知恵を出そうと思ってました。 

0:28:40 瀬川の方から説明をしていろいろこの項目に入るんだみたいな話があり

ましたけど、ベース今まで整理をしてきた考え方でいくと、 

0:28:52 基本設計方針をどのテープが 1 かを決めてしまえばある程度の問題は解

消されると思ってますので、それぞれ関係するものを紐付けて、3 秒 4

秒なりで整理をしていって、それぞれ紐付けを明確にすると。 

0:29:07 いうことで、明確にした上でご説明ができるんじゃないかと。その上で

議論も含めてできるんじゃないかというふうに思ってますので 

0:29:17 大枠、私も、 

0:29:19 と言っただけなのでまだ中身をいただくので、今日の時間で見させてい

ただいてできるんであれば今日、万が一申し訳ないですけど私がコメン

トをつけてしまえば、そのやりとりを含めて明日の早いうちで出させて

いただくと。 

0:29:31 いうことでお願いできればと思ってました。以上です。 

0:29:37 じゃあ、 

0:29:38 他の提出で、 

0:29:41 木曜日ぐらいをめどに、あれですか、水曜日、 

0:29:50 はい。日本原燃石田でございますはい。そのタイミング、水木ではもし

くは木曜日ちょっと時間をどれだけ過去をいただくかによりますけれど

もヒアリングの設定をさせていただければと思ってます。以上です。 

0:30:04 規制庁の藤原ですわかりました。 



0:30:18 規制庁の谷です。ちなみに現在でこの後も何か他に困ってる点とか何か

相談する予定ですかそれともう、もうこれで全部一式相談済みっていう

イメージですか。 

0:30:41 日本原燃石原でございますみんな横に首を振ってるんですけど、本当か

なと思いながら、日本列島であれば 1 点確認なんですけど、 

0:30:51 葛西と伊佐医長、野中先ほど担当者の名前母ちゃん中崎被水なんですけ

ど、前回のヒアリングで一瞬は火災とかなんで説明する資料がちゃんと

十分なってなくて、 

0:31:03 若干それを待ちながら支えてヒアリングどうするかとかも考えてるとこ

ろなんですけど、その辺りの状況を聞いておきたいんですけど。 

0:31:14 日本原燃塩崎でございます。 

0:31:16 今か。単純なフローを並べただけでは、どう合理的に説明できるかって

のが、やっぱり説明できないということで、火災側と溢水側で、 

0:31:27 もうちょっと中身をブレークして、どんな項目を説明するのかっていう

のを、並べる作業を、この週末やってきたところですんで、今日イシハ

ラの助言もながらですね、 

0:31:39 どういう組み立てでどう説明していくかっていうのを早々に調整して提

示させていただきたいと思ってます。以上ですし、規制庁谷です検討さ

れるのは当たり前なんですいませんちょっと若干踏み込んでですけど、

具体のいつまでにっていうイメージを 

0:31:56 1 回目を立てたやつが多少遅れるとかは別に仕方ないと思ってるんです

けど、やってきますだけだと、これをやってるイメージがあんまり意味

なくて明日も同じこと聞くのも嫌なので、状況を聞いておきたいんです

けど。 

0:32:10 二本木石田でございます。これもすいません私が聞くんなっちゃって恐

縮ですけど、 

0:32:16 どう考えるべきかってのは先週の時点で伝えて、今日、アウトプットを

確認をしようと思ってます。それぞれ説明する内容であったり、 

0:32:27 関連する 00 だったり、 

0:32:30 個別補足だったりというのを紐付けて今日のうちには完成すると思いま

すんで、強化したのは、何度も同じことで恐縮ですけど早い段階でお出

しをすると。 



0:32:42 いうことでそれでまた、この場なり、ヒアリングぐらいで確認をさせて

いただければと思ってます。 

0:32:50 やはり、本当はこんなことやっちゃいかんのですけど、それぞれの条文

が関連する条文の中身を知ってない等話ができないところもあって、共

通的に間に入らせていただいているというのが現状でございました。以

上です。 

0:33:05 規制庁、谷です。今のお話っていうのは強化してどう進めていくかって

いうのを改めて整理して説明するまでかかってもなくてもいいんですけ

ど整理をした上で、したぐらいには何となく状況説明できるようにしま

すってイメージですかね。 

0:33:20 はい。乾石田でございますはい。そういう形にさせていただこうと思っ

てます。以上です。 

0:33:25 はい規制庁た日です。 

0:33:28 とりあえず 1 歳の方に関しては、現実的にちゃんと見積もっていただく

必要があると思っていて、その状況を踏まえた上でどう進めていくかっ

ていうところだと思うんで状況確認できればと思うんでよろしくお願い

します。 

0:33:50 カミデです。おかなければ、 

0:33:54 とりあえず耐震の話が全然出てきてなかったんですけど、この浅野ヒア

リングに耐震のスコープが入ってないってことはないと思うんですけど

どうなってますか。 

0:34:07 はい。日本原燃石原でございます。7 日も私で恐縮でございます耐震に

つきましては先週でしたっけ 

0:34:18 修正方針の話はすいません中でいろいろやらせていただいて資料を、 

0:34:25 言いました。ただしました。先週出させていただいてます。あとは、建

物がーもうあのレベルをやると言って、違いだけを説明して全く作業ヒ

アリングの設計なり、 

0:34:39 もう進んでいないのでそれもヒアリングを、 

0:34:44 お願いをしたいと思ってました。とはいえスケジュール全く入ってない

ところもあるのでそこはやらせていただくということと、あと設備の、

既工認からの変更点のところも、どういうものを変更点にとって扱うの

かというところを、 



0:34:59 いわゆる今やってる新規設備だったり改造設備の説明とのリンクをあり

ながら 

0:35:07 説明を展開しないといけないと言いながらもこれも早めにやらないとい

けないということもあって、建物構築側の、既工認からの変更点の資料

を、今確か前回の資料だと、日付中だと 2 月の末ぐらいになってました

けどそれを早めて、 

0:35:22 資料を提出してお話をさせていただこうということで考えてましたまだ

スケジュール落としたくて恐縮でございますそういうことで、今進めて

いますと。 

0:35:31 いうことです。 

0:35:32 基準地震動の辺りの入力地震動策定の方は先週、来お話をさせていただ

いてますので、それに従って、 

0:35:44 データの提示大南なりということで、第 1 回を踏まえたやり方というこ

とで進めさせていただくということかと思ってました。以上です。 

0:35:56 藤規制庁カミデです。何、特に入力地震動の話でいうと何のＤたがいつ

出てくるのかって、今日出席されてる方は把握されてますか。 

0:36:16 はい乳井西田でございます。私の先週ヒアリングに出ていながらすいま

せん結局どうなったかまではちょっと把握できていないところもあるの

で至急、確認した上で、 

0:36:28 確かプールのやつをお出しを示しを協議したままになってたと思うの

で、そこも含めて、 

0:36:38 こうしてヒアリング、この場で明日、ご説明できるようにさせていただ

きたいと思います。 

0:36:44 結局我々なりのチェックっていう、ハードルというよりも、ちゃんとで

きたものを順番にお出しをするということだったと思うので、そこを含

めて、スケジューリングしたいと思います。以上です。 

0:37:00 はい、深見です。プールと他いくつか建屋があるのかちょっと私もまた

劇なんであれなんですけど、何か明日ぐらいにしようみたいな話は聞い

ているんですけどいずれにしても 

0:37:14 このさあの場で、詳しく把握してませんっていうことではなくて、石原

さんが無理なんであればちゃんと担当者を修正させてですね。 



0:37:26 いつどんなものを出してどういうヒアリングをしたいのかという話はす

りをしてください。あと、以前の修正の方針きてますけど、あれはあれ

で 

0:37:39 ヒアリングさを設定してもらえばいいですし、何なら、この朝の話の図

でちょ、ちょろっとやっても済むような問題なのでわざわざ、 

0:37:49 一つ起こさなくてもっていう感じがしますので、調整をお願いします。

以上です。 

0:37:57 はい。石田でございます。はい。承知しました。 

0:38:08 延長シミズです。はい、規制庁側から確認ございますでしょうか。 

0:38:14 藤線側は特に確認したいことは特にないでしょうか。 

0:38:23 はい。二本木西田でございますはい。特にございません。明日以降もよ

ろしくお願いします。この場を 

0:38:31 上手くと言っては語弊があるかもしれませんが使わせていただきたいと

思います。以上です。 

0:38:36 規制庁清水ですよろしくお願いします。 

0:38:41 尾崎です。 

0:38:43 最初に申し上げた通りまたカミデからもあったように、 

0:38:48 この場はその金わざわざヒアリング一つ立ち上げるほどでもないけど話

をしたいっていうなことは、ただいっぱいあると思っていてですね。 

0:38:57 そういうのをうまく、タイムリーに話ができる機会というふうにとらえ

ていただければと思いますので明日以降よろしくお願いします。以上で

す。 

0:39:10 市長清水です。それでは本日のヒアリングを終了したいと思います。録

音を提出します。 

 

 


